
 Erfahrung mit China Grafik KartenErledigt

Beitrag von „Dr.Stein“ vom 11. April 2018, 09:52

Absolut Finger weg. 
AlxiBexi hatte so n Ding mal getestet. Ist Schrott

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/36970-erfahrung-mit-china-grafik-
karten/?postID=406872#post406872
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